

Presseinformation

Baienfurt, Januar 2022

AMETRAS vision macht sich stark für das Deutschlandstipendium

Seit dem 01.10.2021 übernimmt AMETRAS vision GmbH im Rahmen des Deutschlandstipendiums zwei Stipendiate in der Fachschaft Informatik & Elektrotechnik der RWU Hochschule Ravensburg-Weingarten. Mit dem Engagement schließt sich das Baienfurter Unternehmen der Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung an und teilsfinanziert gemeinsam mit dem Bund den begabten und engagierten Nachwuchs in der Region.

„Die Idee, das Deutschlandstipendium als Förderer zu unterstützen, hat uns sofort begeistert. Mit dem Engagement tragen wir dazu bei, den IT-Fachkräftemarkt in der Region zu stärken und schaffen uns die Möglichkeit, früh in Kontakt mit jungen Talenten zu kommen. Als Softwareunternehmen können wir den angehenden IT-lern einen spannenden Einblick in die Praxis geben und sie so für den Übergang von Campus ins Berufsleben begeistern. Wir freuen uns auf den gemeinsamen Weg!“, so Ulrich Eberbach, Geschäftsführer AMETRAS vision GmbH.

Das Deutschlandstipendium fördert seit Jahren Studentinnen und Studenten, die sich durch hervorragende Leistungen auszeichnen. Es ist das einzige bundesweite Stipendienprogramm, bei dem die Hochschulen ihre Stipendiatinnen und Stipendiaten selbst auswählen.

Für die tausenden Studierenden, die in jedem Jahr mit dem Deutschlandstipendium ausgezeichnet werden, ist es nicht nur eine finanzielle Entlastung. Als deutschlandweit größte öffentlich-private Partnerschaft im Bildungsbereich ist das Deutschlandstipendium gleichzeitig ein Sprungbrett für den engagierten Nachwuchs und die Möglichkeit für Fördernde, gezielt gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen. Im Austausch mit den Fördernden haben die Studierenden die Gelegenheit, sich fachlich und persönlich weiterzuentwickeln. Sie nutzen den Dialog, um Kontakte zu knüpfen, Einblicke in die Praxis zu erhalten und eigene Projekte ins Leben zu rufen.

Ansprechpartner

Marketing

Saskia Harbach

Fon: +49 751 5685-0

marketing@ametras.com

AMETRAS vision GmbH

Geschäftsführer Ulrich Eberbach

Eisenbahnstraße 11

88255 Baienfurt

www.ametras.com/vision

Bildmaterial:



Wir fördern das

**Deutschland
STIPENDIUM**

Quelle: Bundesministerium für Bildung und Forschung

Über die AMETRAS vision GmbH:

Mit branchenspezifischen Entwicklungen für die Kurier-, Express und Paketdienstleister (KEP), sowie individuellen Lösungen für Supply Chain und Logistik gehört die AMETRAS vision GmbH mit Sitz in Baienfurt zu den innovativen Mitgliedern der AMETRAS informatik AG, einer international agierenden Unternehmensgruppe mit rund 240 Mitarbeitern.

Kamerabasierte Volumenmesssysteme, hochauflösende Videosysteme und prozessorientierte Scan- und Sortierlösungen gehören zum umfangreichen Portfolio der AMETRAS vision. Mit modernsten Software-technologien in Verbindung mit hoch performanten Hardwaresystemen vereinfachen wir seit über 20 Jahren europaweit den Geschäftsalltag unserer Kunden. Ob Sendungsverfolgung, Parceltracking, Scannung, Ordermanagement oder Tracking & Tracing – wir bieten für jeden einzelnen Arbeitsablauf einzig-artige Lösungen zur Prozessverbesserung und -automatisierung.